












 
Conseil municipal du 10 octobre 2024 
La résolution est renvoyée à la Commission de l’environnement et du développement 
durable par 26 oui, 3 non, 0 abstention 
Conseil municipal du 13 février 2025 
Résolution acceptée à l’unanimité, soit par 33 oui, 0 non, 0 abstention 
 

R117A/2025 
RÉSOLUTION 

Au sens de l'article 34 du Règlement du Conseil municipal 
relative à l'objet suivant : 

 
POUR LA PRÉSERVATION DES ARBRES, VÉGÉTAUX ET BIODIVERSITÉ SUR LES 

PARCELLES N°377 À 380 – DD111141 
 
 
 

Un projet (DD111141) ratissera notamment les bâtiments 1 à 5 du chemin de Claire-Vue pour 
bâtir un immeuble et ce, malgré les particularités patrimoniales de ces bâtiments ainsi que leurs 
qualités architecturelles érigés dans les années 30 et, particulièrement le n°5. 

Sur ces parcelles se trouvent également des jardins ainsi qu'une forêt (à l'arrière des bâtiments) 
avec des arbres centenaires et exceptionnels ainsi qu'une biodiversité très riche, intéressante 
et importante dans notre commune. 
L'un des derniers poumons verts de notre commune sera malheureusement détruit et seul, 
selon le projet, une cinquantaine d'arbres (dont des chênes séculaires) ne seraient pas abattus, 
ce qui est trop peu. 

Il est donc important de préserver un maximum d'arbres, de les garder et de les protéger et 
pas seulement qu'une cinquantaine d'arbres comme proposé dans le projet, mais au moins 
95% de ceux-ci. 

En effet, la Qualité de ces arbres est indéniable, dont la majorité sont séculaires, et il est donc 
important de les préserver de l'abattage et donc de les protéger : la préservation de ceux-ci - 
et d'un maximum de forêt - est une grande importance notamment pour la faune et la 
biodiversité s'y trouvant : il serait donc fort dommage et dommageable ne pouvoir garder un 
maximum d'arbres. 

Notons également l'importance, les avantages et bénéfices des arbres qui permettent la 
perméabilité des sols et qu'il y a un besoin de préserver des îlots de fraîcheurs (V. Stratégie 
Climat) et donc de végétations et verdure dans notre Commune, qui produisent de l'ombre, 
protègent de la chaleur grâce à la canopée et font vivre une biodiversité importante et 
intéressante (V. PDCom fiche W. Climat, plan Climat lancéen, plan Climat cantonal, plan 
chaleur, …) 

De plus, en 2019 la motion "Pour un plan climat lancéen" a été voté. 
  



VILLE DE LANCY 
 

 

Précisons qu'à l'heure actuelle, et avec le réchauffement climatique, il y a une préoccupation 
urgente en matière de climat comme stipulé dans notre PDCom et, le défi climatique étant très 
important, il faut non seulement augmenter les résiliences climatiques du territoire, 

De ces faits, il serait donc judicieux de garder un maximum d'arbres et de forêt sur ces 
parcelles, soit 95%. 

 
Par ces motifs, le Conseil municipal 

 
1. Encourage le propriétaire à minimiser les abattages et soutenir au maximum les replantations 

par rapport au projet initial. 
 

2. Invite le Conseil administratif à prendre contact avec le propriétaire, pour assurer un suivi des 
abattages et les compensations, et à accompagner notamment dans la maximisation de la 
pleine terre liée à la diminution de l’emprise du parking. 
 

3. Demande au Conseil administratif de faire un point de situation périodiquement lors des 
prochaines années sur les replantations ».  
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